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松島会長挨拶 
本日はお忙しい中、令和４年度運営委員会にご出席いただき誠に有難うございます。本校ＰＴ

Ａ会長の松島です。今年度より３年目を務めさせていただくことになりました。引き続きどうぞ

宜しくお願い申し上げます。新型コロナウイルスがなかなか収束とならず、各家庭でも様々なご

苦労が絶えない状況であると拝察いたしますが、そのような中、各委員会の皆様におかれまして

は役をお引き受けいただきましたことにつき、改めて感謝申し上げます。１年間、どうぞ宜しく

お願い申し上げます。 

 

今年に入ってからすぐに始まったコロナ急拡大の際は、学校現場にもかなりの影響が発生した

と思われますが、それを乗り越え、子供たちが元気に学校に通い、学校現場ならではの「学び」

を継続することが出来ていることは、子供たちの安全を常に第一に考えて教育活動を継続してく

ださっている島田校長先生、山田副校長先生をはじめとした全教職員、事務職員、関係各位の皆

様のご尽力の賜物であり、感謝申し上げる次第です。 

 

さて、今年度のＰＴＡ活動ですが、コロナ禍の中でＩＣＴの利活用等で工夫や効率化してきた

点は継続しつつ、コロナ感染防止を徹底しつつもこれまでの通常活動へのシフトを模索していく

という昨今の社会全般の流れも意識して行うことが出来ればと考えております。出来る範囲での

活動の中で、保護者同士のつながりをより持てるような場を取り戻し、ＰＴＡ活動を通して子育

ての悩み等を共有できるような関係を相互に築けるような活動の在り方を目指すことが出来れば

と考えております。 

 

引き続きＰＴＡの存立目的である「学校・地域・保護者の架け橋となり、子供たちのよりよい

成長の場を作り上げていく事」を念頭に、子供たちがこの街、この学校で活き活きと育っていく

ことへのサポートが少しでもできるよう、できる人が、できることを、できるときに、一つ一つ

取り組んでいければと考えております。改めてＰＴＡ活動へのご理解とご協力を宜しくお願い申

し上げます。 

 

 

島田校長先生挨拶 
ＰＴＡ総会で選出された令和４年度の本部役員、各委員会の皆様、よろしくお願いいたします。

今年度はコロナ禍にはありますが、教育活動が順調に進んでいます。始業式・入学式、１年生を

迎える会、保護者会、全校一斉の水害避難訓練、１年生から４年生までの府中郷土の森への遠足、

仲よし学級の宿泊学習を滞りなく実施することができました。これは、学校だけの努力では成り

立ちません。地域やＰＴＡの皆様のご理解ご協力の賜物と感謝しております。 

１学期を折り返した今、様々な教育活動を推進して、より健やかに子供たちの育成にあたる所

存ですので、これからも共に歩んで参りましょう。よろしくお願い申し上げます。 
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    学校側   山田副校長先生 



 

山田副校長先生挨拶 
南町小学校３年目となりました副校長の山田一樹です。 

ＰＴＡの皆様との窓口となることが多いと思いますので、昨年度同様よろしくお願いします。 

私が席を外しているときは、副校長等校務改善支援員の大武に伝言をお願いします。メモなど

をいただけると後で確認することができます。支援員は１４時まで勤務しております。 

まだまだ、コロナウイルス感染拡大防止に努めていかなければならない状況が続いております

が、昨年同様、互いに協力し何事も乗り越えていけることを信じております。引き続きＰＴＡの

皆様のご協力をお願いします。 

 

 

 

 

学校からの連絡事項 
◎学校全体のコロナ感染者数は減っており、学校としては現在落ち着いて生活しています。この

先、状況次第では予定通り進まないことも多々あるかと思います。ご理解ご協力よろしくお願

いいたします。 

 

◎今年度の総会は対面式で開催されました。教職員もＰＴＡの方と話す機会が持てたことを有意

義に感じています。今後、何か気になることがありましたら伝えて頂けたらと思います。 

 

◎５月１１日(水)に交通安全教室がありました。ＰＴＡの皆様、保護者の皆様、ご協力ありがと

うございました。 

 

◎今年度は新しい取り組みとしてスマート連絡帳を登録して頂きました。何かありましたら教え

て頂きたいと思いますので、是非よろしくお願いいたします。 

 

◎運動会につきまして、昨年度はＰＴＡ会長の松島様にお力添え頂きＹｏｕＴｕｂｅＬＩＶＥ配

信を行いました。今年度はできることも増えてきており、昨年度の反省を生かしながら徒競走

等もできたらと考えています。今後の状況によりまだ分かりませんが、詳細が分かり次第お伝

えいたします。 

 

◎京王線側の防音壁の工事が終わりました。子供たちの遊具が使えない時期が長く、ご迷惑をお

かけいたしました。 

 

◎１年生も学校生活に大分慣れ、元気に過ごしています。先日は学校探検で校舎内を楽しそうに

見学していました。６年生は休み時間に１年生の教室に入って面倒を見てくれており、とても

頼もしく感じています。これからも南町小の最高学年として頑張ってくれることを期待してい

ます。 

 

◎研究につきまして、昨年度はＩＣＴを中心にタブレット活用やプログラミング学習を行ってき

ました。子供たちはタブレットを使った学習に慣れ、ＩＣＴ委員からは南町小学校は意欲的に

学習に取り組んでいる、という声を聞いています。引き続き取り組んでいきます。 

今年度の研究では体育科に取り組みます。教職員の実技研修や子供たちにとってどんな活動が

有効なのかを考えていきます。コロナ禍で子供たちは運動時間がとれないこともありましたが、

自分の足でしっかりと立って生活できるように体力向上に取り組んでまいります。 



◎５月２日(月)の避難訓練では、水害対策も兼ねた歩行訓練を行いました。府中市の防災危機管

理課の方や地域の防災連絡課の方にも参加して頂き、一緒に歩いて訓練しました。低学年は分

倍河原駅まで、中学年は片町文化センター、高学年は第四中学校まで歩きました。防災課の方

から色々な話を聞き、昨年度できなかったことを実施できたのは良かったと思います。 

 

◎５月１３日(金)に離任式を行いました。コロナ禍であることも考え、各教室からＭｅｅｔで先

生方と最後のお別れをしました。 

 

◎５月２１日(土)に学校公開を行いました。各学年各学級番号で区切り参観していただきました。

また、道徳授業地区公開講座も行いました。今年度は帝京大学の鎌田先生を講師にお呼びして、

「世界に目をひらく読書のすすめ」をテーマにご講演いただきました。 

 

◎宿泊学習につきまして、今年度は５月２６日～２７日で仲よし学級の宿泊学習、６月６日～８

日で５年生のセカンドスクール、８月４日～６日で６年生の日光、を予定しています。日程が

近づきましたら詳細についてお知らせいたします。 

 

 

協議事項 
委員選出方法に関しまして、ご意見を頂きました。 

今後、確認し検討してまいります。 

貴重なご意見を頂きましてありがとうございました。 

 

 

本部からの連絡事項 (委員になった方) 
① 校舎への出入りについて 

事前に副会長へ来校する旨を伝えてください。当日は正面玄関のインターフォンで再度要件

を伝え、記帳してから入校してください。また、来校の際は必ず検温してきてください。消

毒、マスクの着用も忘れずお願いします。 

 

② 委員会ファイルについて 

  各委員会のファイルは基本的に５年間保管です。正副委員長が退任する際に、一番古い年度

の引き継ぎファイルの中身を処分し、空になった箇所に新年度のものを入れてくださるよう

に引継ぎをしてください。 

 

③ 本部ミーティングについて 

今年度の本部ミーティングは主に木曜日ＰＴＡ室にて９時半から行っています。毎週ではな

い為、本部に確認事項やお話などがある場合は、事前に連絡をお願いします。 

 

④ 利用教室について 

今年度、利用可能な教室は限られています。基本的に多目的教室の午前中の利用が可能です。

空いてない場合はＰＴＡ室も使えますのでご相談ください。どちらも空いていない場合は本

部で調整いたします。また、利用した部屋は、片付け、戸締り、消毒をお願いします。 

 

 

⑤ 会計より連絡 

各委員会で必要な物を購入する際は、『南町小学校ＰＴＡ』で領収書をもらってください。ま

た、正副委員長には、通信費として５００円を支給いたします。 



新委員長・副委員長へのお願い 
① 委員会活動について 

委員全員と連絡がとれるようにしてください。また、前年度の正副委員長から、必ず活動内

容等の引継ぎを受けてください。 

 

② 会議への出席について 

運営委員会は学期の始めに予定されています。その際に、前学期の活動報告を記載した活動

報告メモ用紙を提出してください。 

ＰＴＡ総会は今年度は開催されました。ご出席いただいた皆様、ありがとうございました。 

Ｐ連全体研修会は６月９日に予定されています。水田コミ協委員以外の各委員会から担当者

２名をお知らせください。 

※今年度のＰ連全体研修会は縮小開催のため、会長・副会長・文化委員会からのみの出席

予定に変更となりました。 

 

③ 文章（お手紙）の発行について 

各委員会から手紙を配布する際には、配布済の形式を参考にしてください。 

 

④ ＰＴＡ室の鍵付き棚について 

重要書類を保管できます。必要な場合に限り、正副委員長がお知らせしてください。 

 

 

通年連絡事項 
①ＰＴＡユニフォームについて 

ＰＴＡの会員ならどなたでも使用できます。ユニフォームはＰＴＡ室にあります。使用の際は

本部に声をかけていただき、ユニフォームと一緒に入っているノートに名前と番号を記入して

ください。使用後は洗濯して元の場所へ戻し、ノートに返却サインをしてください。 

 

②ジャグの貸し出しについて 

９.５リットルのジャグが１台あります。交流タイムなどで使用できます。ＰＴＡ室の貸し出し

ノートに記入の上、使用後は元の場所に戻し、ノートに返却サインをしてください。 

 

③ＰＴＡ室の利用について 

◎委員会や打ち合わせ等で使用する際は、管理は使用者の責任とし、電気・冷暖房機・コピー機・

印刷機等、必ずスイッチの切り忘れが無いようにお願いいたします。 

◎お茶・コーヒー・紅茶・ポット・その他の備品もご利用いただけます。 

◎ＰＴＡ室の使用が重ならないように、部屋の使用予定日と人数をＰＴＡ室のホワイトボードの

下に貼ってある予定表に記入してください。また、その際は本部にもお知らせください。 

◎コピー機と印刷機を使用する場合は、ホワイトボード下のＰＴＡ室を予約する予定表の「印刷」

の欄に記入し、予約をしてください。 

同種１４枚以上は印刷機を使い、なるべく両面印刷にしてください。 

◎個人情報の入った配布物は、そのまま学級ポストには入れず、封筒等に入れてください。 

◎個人情報の入った印刷物を破棄する際は、コピー機横のシュレッダーを使用してください。 

 

④パソコン・プリンターの使用について 

 ＰＴＡ室に置いてあるパソコン・プリンターは基本的にはＰＴＡ室の利用者が優先となります。

パソコンをご利用の場合は、ＰＴＡ室をご予約ください。 

 なお、パソコン本体へのファイル保存はご遠慮ください。ＣＤ・ＵＳＢメモリが使用できます。

プリントアウトは、原稿のみにしてください。 



 

⑤その他 

◎学校ではＰＴＡ活動以外に、絵本の森・ブックガイド・漢検ボランティアなどの方々が、子供

たちのためにボランティア活動をしています。ＰＴＡ室のコピー機やパソコン、消耗品などを

使うことがありますので、ご了承ください。また、消耗品がなくなった場合や、補充が必要な

場合、早めに本部会計まで知らせてください。 

◎ＰＴＡ室は図書室の隣です。反対側も教室なので、授業の邪魔にならないよう、委員会などで

利用される際は、話し声や物音などにご配慮ください。 

◎ＰＴＡ室以外の部屋を使用する際は、ＰＴＡ室ホワイトボードの下にある「教室利用予約カー

ド」に記入して、副校長先生にご提出ください。また、その際は本部にもお知らせください。 

 

 

 

次回の運営委員会は 

９月８日（木） 

午前 10 時から 

1 階 多目的室にて 

開催予定です。 

 

第１回選出委員会(学級委員・校外委員の選出担当の方

対象)は第２回運営委員会後に行う予定です。 

変更等がある時は連絡いたします。 


